

ABSTRACT

Dwi Anggriani Tarigan, Nim. 3131122011, Tahun 2017, Judul Skripsi: Konflik Perceraian Pasangan Suami Isteri (Studi Kasus Pengadilan Agama Medan Kelas IA). Program Studi Pendidikan Antropologi, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui latarbelakang konflik antara pasangan suami isteri sehingga menyebabkan pelaporan perceraian di Pengadilan Agama, dan proses mediasi yang dilakukan Pengadilan Agama untuk menyelesaikan konflik perceraian serta mengetahui faktor penyebab putusnya perkara perceraian pada persidangan di Pengadilan Agama. Jenis penelitian yang dilakukan adalah penelitian deskriptif dengan pendekatan studi kasus. Adapun dalam penelitian lapangan melakukan teknik observasi non partisipasi, wawancara, dokumentasi dan studi literatur semua teknik pengumpulan data telah dilakukan untuk menggambarkan secara komprehensif konflik perceraian pasangan suami isteri yang mengajukan gugatan carai di Pengadilan Agama Medan. Berdasarkan metode tersebut diperoleh hasil penelitian sebagai berikut : (1) Konflik perceraian dari kasus yang ada dikarenakan bermula dari tidak adanya tanggung jawab dari pihak suami. Permasalahannya juga karena faktor ekonomi, sikap bermalasan-malasan dari suami yang tidak ingin berusaha untuk mencari pekerjaan. Tidak jarang terjadi keributan yang berujung pada kekerasan yang dilakukan oleh suami kepada isteri. Konflik yang selalu diributkan akan ditemukan jalan keluarnya dengan cara bercerai, sebab dengan bercerai konflik tersebut akan diselesaikan dengan cara baik-baik tanpa ada lagi menimbulkan perkelahian lagi. (2) Mediasi yang dilakukan oleh PA Medan tidak berjalan dengan efektif karena semua perkara yang masuk ke PA Medan adalah perkara yang sudah tidak bisa diselesaikan lagi. (3) Faktor Penyebab putusnya perceraian pada persidangan lebih dominan dikarenakan tidak adanya tanggung jawab dari suami. Faktor utamanya juga karena ekonomi. Namun, ada faktor lain temuan baru dari setiap persidangan yang mengakibatkan putusnya perceraian, yaitu penggunaan Narkoba oleh suami yang mengakibatkan tidak diterimanya suami untuk bekerja dimanapun.

Kata Kunci : *Konflik, Pasangan Suami Isteri, PA, Mediasi, Perceraian*

